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I. INTRODUCCION 
 
Hay una pregunta que es la pregunta más importante que toda persona debe contestar a lo largo de 
su vida, y de su respuesta dependerá toda su eternidad... La pregunta es: ¿Quién es el Señor 
Jesucristo?  
 
Usted puede pensar que esa pregunta es fácil para usted, porque usted ya reconoce que Jesucristo 
es Dios... Sin embargo; decir que Jesucristo es Dios no siempre es suficiente... ¿Por qué? 
Porque es posible que los cristianos lo acepten como Dios, pero no tengan claro qué es 
exactamente lo que Jesús vino a hacer por ellos. 
 
Este desconocimiento de; ¿Que es lo que vino hacer por nosotros?... Es es paralelo a no reconocer 
nuestra verdadera naturaleza, (quienes somos realmente)  Si no sabemos quienes somos 
entonces también ignoraremos nuestra verdadera situación frente a Dios, y por supuesto también 
ignoraremos nuestro destino.  
 
Y cuando ignoramos todo esto, lo que va pasar es que el enfoque que le damos a nuestra vida 
respecto de nuestra relación con Dios, será completamente equivocado. 
 
Hay cientos de iglesias donde el enfoque que se enseña para relacionarse con Dios es 
completamente equivocado, tan equivocado que muchos de los que allí están, si no entienden la 
razón por la que realmente vino el Señor Jesucristo, sólo les espera un destino eterno espantoso. 
 
El apóstol Pablo advirtiendo acerca de este asunto escribió: 
 

2 Corintios 11.3–4  Pero temo que como la serpiente con su astucia engañó a Eva, vuestros sentidos sean de 
alguna manera extraviados de la sincera fidelidad a Cristo. 4Porque si viene alguno predicando a otro Jesús que 
el que os hemos predicado, o si recibís otro espíritu que el que habéis recibido, u otro evangelio que el que 
habéis aceptado, bien lo toleráis;  
 
Los hombres no nacen espiritualmente en el momento en que creen en Jesús... A esa fe hay que 
añadirle el permanecer en su palabra, ese permanecer es el resultado de un deseo genuino de hacer 
la voluntad de Dios, hasta que gracias a esa confianza en Dios, llegue el momento en que Dios 
produzca en ese nuevo creyente el nacimiento espiritual, convirtiéndolo en un verdadero hijo de 
Dios... 
 
Pero puede suceder, que comenzando a creer y comenzando a ser fiel a Cristo, el proceso se 
interrumpa por recibir un mensaje diferente que los desvia de esa fidelidad... Y nunca lleguen a ser 
verdaderos hijos de Dios. 
 
¿Y porque se desvían? Porque no hay un verdadero deseo de hacer la voluntad de Dios... Y eso 
hace que acepten a otro espíritu, con otra actitud, que presenta un Jesús diferente con unas buenas 
noticias diferentes... Entonces aunque cree que cree en Jesucristo...  La verdad es que está siendo 
engañado por Satanás. 
 
Pero si usted le pregunta a la gente que tiene ese evangelio diferente, que si Jesucristo es Dios; 
ellos responderán que si. Y por eso es que les digo que reconocer a Jesucristo sólo como Dios 
no siempre es suficiente. 
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II. ¿QUÉ OTRO ASPECTO SUPREMAMENTE IMPORTANTE DEBEMOS RECONOCER EN 

JESÚS? 
 
Para saberlo solo hay que revisar en la escritura como es que el señor Jesús nos fue presentado,  
por ejemplo; si comenzamos con una profecía acerca de Jesús que sé que van a reconocer... 
 

Zacarías 9.9 Alégrate mucho, hija de Sion; da voces de júbilo, hija de Jerusalén; he aquí tu rey vendrá a ti, justo 
y salvador, humilde, y cabalgando sobre un asno, sobre un pollino hijo de asna.  
 
Obviamente se está refiriendo a Jesús quien hizo su entrada a Jerusalén sobre un pollino, y dice que 
vendrá en justicia, dando a entender que su venida y su vida serán completamente justas como es 
el normal proceder de Dios, pero el objetivo de venir en justicia es actuar como: Salvador humilde… 
 
Este salvador humilde me recuerda la profecía de El que dice: 
 

Isaías 53.1–3 ¿Quién ha creído a nuestro anuncio? ¿y sobre quién se ha manifestado el brazo de Jehová? 

2Subirá cual renuevo delante de él, y como raíz de tierra seca; no hay parecer en él, ni hermosura; le veremos, 
mas sin atractivo para que le deseemos. 3Despreciado y desechado entre los hombres, varón de dolores, 
experimentado en quebranto; y como que escondimos de él el rostro, fue menospreciado, y no lo estimamos.  
 
Salvador humilde, sin la gloria que los hombres pretenden valorar, sin hermosura, sin atractivo 
razón por la cual normalmente no es deseado sino menospreciado y no estimado. Salvador humilde. 
 
 
Luego, más adelante, cuando el ángel se le presentó a María anunciándole su embarazo, las 
palabras de ella fueron: 
 

Lucas 1.46  Entonces María dijo: Engrandece mi alma al Señor; 47 Y mi espíritu se regocija en Dios mi Salvador.  
 
Notemos que cuando ella se dirige al Señor, no lo hace diciendo simplemente que el es su Dios, sino 
que lo hacer recalcando cierto atributo de Dios que le afecta directamente, por eso le dice... "Mi 
salvador" 
 
Y está aceptación que hace esta hermosa mujer de la razón por la cual Dios viene hacia ella, este 
reconocer que Dios es su salvador, es lo que la dispone a pasar situaciones supremamente 
complicadas a los ojos del mundo...  
 
Pero no como un pago... Porque la salvación no se puede pagar, sino como la aceptación de que si 
El es mi salvador, entonces yo haré todo lo que él me diga....  Para disfrutar de esta salvación. 
 
Porque la virgen María al disponerse a hacer la voluntad de Dios, no sólo estaba dañando por 
completo el normal futuro de su vida, su matrimonio, su lugar en la comunidad, peor aún, en 
realidad estaba firmando su sentencia de muerte, porque estando ella comprometida en 
matrimonio al aparecer embarazada sería castigada con la muerte...  
 
Pero para quien verdaderamente acepta a Dios como su salvador, hacer su voluntad aunque 
esto implique sufrimiento, humillación o aún la muerte, eso no tiene ningún problema porque 
El Todo Poderoso es su Salvador....¿Y si El es su salvador que le puede preocupar? 
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Pasa el tiempo y cuando el Señor jesús nace, los ángeles de Dios lo presentan a un grupo de 
pastores que estaban asustados, nuevamente como el salvador... 

 

Lucas 2.10–11 Pero el ángel les dijo: No temáis; porque he aquí os doy nuevas de gran gozo, que será para 
todo el pueblo: 11que os ha nacido hoy, en la ciudad de David, un Salvador, que es CRISTO el Señor.  
 
Donde podemos ver nuevamente que el énfasis de Dios con nosotros, es que él es nuestro 
salvador. 
 
Y luego de este anuncio aparece una multitud de Ángeles quienes alabando a Dios dicen: 
 

Lucas 2.14 ¡Gloria a Dios en las alturas, Y en la tierra paz, buena voluntad para con los hombres!  
 
Este texto tiene en las diferentes versiones traducciones un poco diferentes pero con el mismo 
sentido, por ejemplo: 
 

¡Paz en la tierra entre los hombres que gozan de su favor!”  ¡Y en la tierra paz entre la gente de buena 
voluntad!”... Y paz en la tierra para aquellos en quienes Dios se complace».  
 
En esta la paz es para aquellos en quien Dios se complace, y no hay duda que Dios se complace en 
los que tienen un deseo genuino de hacer su voluntad.  
 
Pero la paz no es sólo el resultado de hacer lo correcto, muchos pueden hacer lo correcto y 
precisamente por hacer lo correcto experimentar angustias por causa de la maldad que hay a su 
alrededor.   
 
Pero cuando se acepta al Señor Jesucristo como El Salvador, entonces podemos tener la absoluta 
seguridad de que al hacer lo correcto, el ciertamente actuará como nuestro Salvador, y esa certeza 
nos permitirá experimentar su paz... 
 
La promesa que debemos creer si lo aceptamos como Salvador dice: 
 

Filipenses 4.6–7 Por nada estéis afanosos, sino sean conocidas vuestras peticiones delante de Dios en toda 
oración y ruego, con acción de gracias. 7Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, guardará 
vuestros corazones y vuestros pensamientos en Cristo Jesús.  
 
La promesa es muy clara, no hay absolutamente nada por lo cual nos debamos a afanar, y la razón 
insisto que no es porque el mundo sea una maravilla, o porque los hombres sean muy buenos,  o por 
nuestra gran capacidad o recursos para protegernos, sino porque Dios nuestro salvador estará 
pendiente de nosotros para resolver cualquier asunto. 
 
Y no hay duda que el asunto más importante al ser salvados tiene que ver con la salvación 
eterna,(Aunque muchos no lo entiendan) y para obtenerla la escritura es clara: 
 

Romanos 10.8–9 Esta es la palabra de fe que predicamos: 9que si confesares con tu boca que Jesús es el Señor, 
y creyeres en tu corazón que Dios le levantó de los muertos, serás salvo.  
 
Ciertamente los hombres deben reconocer a Jesús como el Señor, el Dios todopoderoso...  aquel por 
quien debo vivir, aquel a quien debo obedecer... Pero eso no es suficiente, también según el texto 
hay que creer que murió por nuestros pecados, y que Dios al aceptar su sacrificio por nosotros lo 
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levantó de los muertos....  Por que si no creemos en él como nuestro salvador, entonces 
no seremos salvos.  

 
Pensemos en lo siguiente: Nadie puede negar que Dios es su creador, nadie puede negar que Dios 
al ser su creador es también su dueño...  es más aunque alguien niege que Dios es su creador o 
que sea su dueño, eso no cambia la verdad...  
 
Pero también es cierto que si alguien no lo reconoce como su salvador, de nada sirve que Dios sea 
su creador ni que sea su dueño... Porque lo que cualquier hombre que no sea salvado va a 
experimentar, es la ira de Dios por toda la eternidad. 
 
Y aun condenado por la eternidad, eso no cambia el hecho de que todos son creación de Dios, y 
Dios sigue siendo el dueño de todos...  Es por eso que no hay duda que la gran diferencia la 
hace el reconocerlo como Nuestro Salvador. 
 
Por otro lado no perdamos de vista que no estamos hablando del simple conocimiento intelectual, o 
de la información que recibe en la cual le dicen que el es su salvador... No se trata sólo de saber, 
sino de creer que esa es la verdad.  ¿Cree usted que Jesús es su salvador? 
 
Una forma de evaluar esta pregunta es haciéndo el siguiente análisis: ¿Cuando usted tiene 
algún problema supremamente serio y le ora a Dios, usted descansa en verdadera paz porque 
sabe que Él es su Salvador?  O: ¿Usted le ora a Dios pero sigue angustiado mientras espera que 
el asunto se solucione? 
 
Cuando un cristiano, que aún sin tener problemas no experimenta esa paz de Dios que sobrepasa 
todo entendimiento... ¿Realmente estará reconociendo a Dios como su Salvador? 
 
Ahora si usted SI experimenta paz después de haberle hecho su petición a Dios, eso está muy bien, 
ese es un buen primer paso...  
 
Sin embargo el asunto de la salvación va mas allá de experimentar paz porque Dios está en 
control de todas las cosas... 
 
 
III. ¿SALVADOS DE QUE? 
 
La palabra salvación es usada para muchas cosas en la tierra, los hombres manifiestan 
continuamente que se salvaron; de un accidente, de una crisis financiera, de un mal marido, de una 
enfermedad, de la lengua viperina de sus semejantes... Es decir del chisme...   
 
Pero tal vez en lo que el hombre mas agradece recibir salvación es respecto de la muerte fisica...  
Salvarse de un accidente que parecía mortal; salvarse de un terremoto que destruyó todo... (En 
Ecuador la gente manifestaba estar feliz por estar vivos, aunque hubieran perdido todas sus cosas)  
 
Y aunque muchos puedan agradecer a Dios por estas "salvaciones" la verdad es que Jesús no 
vino para eso... Es mas si de eso se trataba, el no hubiera tenido ni siquiera que venir, pues desde 
el cielo podría "salvar" con esta clase de salvación a todos los hombres, porque esa clase de 
salvación o de solución a los problemas la reciben toda clase de personas ya sean creyentes o 
incrédulos. 
 
Esto es muy importante tenerlo claro, y la verdad me ocupa cuando los "cristianos" se alegran y 
cuentan testimonios de como Dios los salvo de una crisis financiera o de una enfermedad, o de un 
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divorcio... Y me ocupa tanto como cuando los "cristianos" se quejan por no haber recibido 
salvación en estas diferentes areas de su vida... 

 
Me ocupa porque la tristeza o la alegría por estas cosas, puede ser una señal muy grave de no 
haber entendido la verdadera salvación. 
 
A muchos les puede parecer raro esto que digo, porque continuamente cuentan testimonios dándole 
la gloria a Dios de la salvación que Dios les ha dado respecto de muchas de las cosas que les 
rodean...   
 
Pero si la salvación se tratara de la solución a todos esos problemas que podemos tener mientras 
vivimos en el mundo... ¿Entonces porque los discípulos de Jesús no fueron salvados de morir como 
mártires? O ¿Entonces porque hay cristianos que no son salvados de sus enfermedades? O 
¿Entonces por qué hay cristianos que no son salvados de la pobreza? O ¿Porque hay cristianos a 
quienes su cónyuge los abandona? 
 
La respuesta es; que si el Señor lo salva de un accidente, de una crisis financiera, de un mal 
marido, de una enfermedad mortal, eso en sí mismo no tiene ninguna importancia...  ¿Por qué? 
 
Pues porque nueve de los leprosos que recibieron sanidad se fueron felices a seguir viviendo su 
vida, y si no entendieron que lo importante no era su sanidad y siguieron igual, hoy están en el 
infierno. 
 
Decir lo único que es realmente valioso de nuestra existencia, es que seamos salvados para 
vivir con Dios por la eternidad... ¿Es esta verdad tu verdad más importante? 
 
 
Si continuamos revisando la forma como Jesús fue presentado al mundo, y leemos las palabras del 
ángel a José cuando pensó que su esposa lo estaba engañando, estás fueron: 
 

Mateo 1.20–21 Y pensando él en esto, he aquí un ángel del Señor le apareció en sueños y le dijo: José, hijo de 
David, no temas recibir a María tu mujer, porque lo que en ella es engendrado, del Espíritu Santo es. 21Y dará a 
luz un hijo, y llamarás su nombre JESÚS, porque él salvará a su pueblo de sus pecados.  
 
El Señor Jesús vino a salvarnos del pecado... Si una persona recibe todas aquellas otras cosas 
que Dios da... Si Dios salva a una persona de la enfermedad, de la muerte, de la pobreza o de una 
crisis familiar, de un mal marido o de una mala mujer... pero no recibe la salvación de sus 
pecados, mejor le hubiera sido no existir que pasar la eternidad en el infierno. 
 
 
Es importante que evaluemos este asunto preguntandonos: 
 
¿Apreciamos la salvación de nuestros pecados más de lo que apreciamos el dinero? ¿Apreciamos 
la salvación de nuestros pecados más de lo que apreciamos una buena salud? ¿Apreciamos la 
salvación de nuestros pecados más de lo que apreciamos una buena esposa o un buen esposo? 
 
Si la respuesta es sí, entonces  en aquellas cosas que Dios nos da para administrar, dinero, familia, 
ministerio… Siempre haremos lo correcto, viviremos con honestidad, sin trampa, sin engaños, sin 
hipocresía... Y ¿porque haremos lo correcto siempre? Porque si entendemos la importancia de 
la salvación no desearemos pecar más. 
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Pero si en esas cosas que Dios nos ha delegado no somos honestos, no somos diligentes, no 
hacemos las cosas bien delante de Dios, quiere decir que no nos importa seguir pecando y 

eso mostraría que la verdadera salvación no nos interesa, al menos no tanto como nos 
interesan las cosas del mundo. 
 
 
Es tan importante, pero tan importante la verdadera salvación, que él Señor Jesús a sus 
discípulos cuando aparecieron emocionados por los resultados de su ministerio les dijo: 
 

Lucas 10.19–20 He aquí os doy potestad de hollar serpientes y escorpiones, y sobre toda fuerza del enemigo, y 
nada os dañará. 20Pero no os regocijéis de que los espíritus se os sujetan, sino regocijaos de que vuestros 
nombres están escritos en los cielos.  
 
Eso quiere decir que por increíble que funcionara esta iglesia, que si los que dicen que quieren 
trabajar entendieran lo que llevo repitiéndoles tanto tiempo, qué deben buscar tener discípulos que 
es el mejor trabajo que pueden hacer por la iglesia... Si manifestaran su deseo de trabajar en la obra 
viviendo con juicio los miércoles a la oración... Si eso hicieran y ya no se quejaran los unos de los 
otros porque falta esto o aquello, y todos fueran fieles con sus diezmos y la iglesia funcionara y 
creciera de manera espectacular, y las personas fueran liberadas de los demonios... Eso no me 
debe alegrar... Pues lo único que debe alegrarme es que e sido salvado y mi nombre está 
escrito en los cielos. 
 
Igual se debe decirte todas las cosas que Dios nos ha dado... una familia espectacular, un 
negocio próspero, una salud como la de los super humanos, la honra, la fama, el poder... Son cosas 
que comparadas con la importancia de la salvación no tienen ningún valor. Y por lo tanto no 
pueden producir jamás la alegría, el gozo y el beneficio tan grande que produce el creer haber 
sido salvado por Dios. 
 
 
IV.  LA DISPOSICIÓN DE MARÍA DEBE SER NUESTRA DISPOSICIÓN 
 
Es tán importante, pero tan importante la verdadera salvación, que Dios está dispuesto a 
hacer con nosotros lo que sea necesario para que aceptemos su salvación...  
 
Y dentro de lo necesario puede estar el ser arruinados en nuestra economía, mandarnos las 
enfermedades más horribles, o hacer que nuestra vida familiar sea un infierno, y cualquier cosa que 
Dios haga por terrible que nos pueda parecer si nos lleva a reconocer a Jesús como nuestro 
Señor y nuestro Salvador entonces es un magnífico negocio. 
 
En otras palabras; vale la pena pasar por lo que sea, por horrible que sea, con tal de obtener 
la salvación.  Lo crítico y lo triste de este asunto es que muchos entenderán esta verdad estando en 
el infierno... Cuando ya no haya remedio... Y no es una suposición mía... 
 
Hay cierta parábola que creo que no motiva a muchos a involucrarse en la vida cristiana, y aunque 
no toda vida cristiana es como esta parábola nos muestra, lo importante de ella es que muestra la 
importancia de recibir la salvación, antes de perderse... 
 

Lucas 16.19–25 Había un hombre rico, que se vestía de púrpura y de lino fino, y hacía cada día banquete con 
esplendidez. 20Había también un mendigo llamado Lázaro, que estaba echado a la puerta de aquél, lleno de 
llagas, 21y ansiaba saciarse de las migajas que caían de la mesa del rico; y aun los perros venían y le lamían las 
llagas. 22Aconteció que murió el mendigo, y fue llevado por los ángeles al seno de Abraham; y murió también el 
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rico, y fue sepultado. 23Y en el Hades alzó sus ojos, estando en tormentos, y vio de lejos a Abraham, y a 
Lázaro en su seno. 24Entonces él, dando voces, dijo: Padre Abraham, ten misericordia de mí, y envía a 

Lázaro para que moje la punta de su dedo en agua, y refresque mi lengua; porque estoy atormentado en esta 
llama. 25Pero Abraham le dijo: Hijo, acuérdate que recibiste tus bienes en tu vida, y Lázaro también males; pero 
ahora éste es consolado aquí, y tú atormentado.  
 
La pregunta es: ¿Cuántos de nosotros estaríamos dispuestos a ser tratados como Lázaro en esta 
vida para asegurar nuestra salvación?  
 
¿Cuántos serían capaces de orar diciéndole a Dios: "Dios haz conmigo lo que sea necesario por 
terrible que sea para que destruyendo mis ídolos yo pueda obtener tu salvación" 
 
 
Sin embargo lo complicado del asunto es que hay quienes son tratados de manera muy fuerte y 
dolorosa, y ahun asi no entienden. Y no entienden porque no quieren entender. 
 
En la parábola este hombre ruega por poder ir a avisarle a sus hermanos para que no terminen en el 
mismo lugar de el, argumentando que si alguien se levanta de los muertos y les da el mensaje lo van 
a aceptar...  Sin embargo la respuesta que recibió fue: 
 

Lucas 16.31 Mas Abraham le dijo: Si no oyen a Moisés y a los profetas, tampoco se persuadirán aunque alguno 
se levantare de los muertos.  
 
Parafraseando y actualizando eso es igual a decir:  Con lo que yo le estoy diciendo hoy debería 
ser suficiente para que usted entendiera la importancia de su salvación... 
 
Y si no lo acepta con lo que yo le estoy diciendo, entonces aunque alguien se levante los muertos y 
lo visite a usted con el mensaje salvación, de todos modos usted no lo creerá. 
 
 
V. ¿DE QUÉ COSTA LA SALVACIÓN? 
 
La verdadera salvación, o podríamos decir; la salvación del pecado implica muchísimas cosas pero 
quiero hoy resumir dos aspectos fundamentales que tienen íntima relación; el primero es que la 
salvación implica el perdón absoluto de toda nuestra maldad y de todos los pecados que 
cometemos.  
 
Este perdón recibido quiere decir que al momento de nuestra muerte vamos directo a la presencia de 
Dios, donde seremos juzgados, y donde nada, absolutamente nada malo se mencionara de 
nosotros. 
 
El segundo aspecto después de haber sido justificados, es que Dios nos quiere liberar de la 
maldad que hay en nuestro corazón, porque esa maldad que hay allí es la que nos lleva a cometer 
pecados. 
 
 
Algunas cosas básicas:  Este segundo aspectode la salvación, esta limpieza de la maldad no es 
posible si no ha ocurrido el perdón de nuestros pecados, que nos hace justo delante de Dios...  
 
Pero también es cierto; que la limpieza de la maldad en nuestra vida es evidencia de que se recibió 
el perdón 
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Quien no ha sido salvado no puede dejar sus pecados... Pero quien ha sido salvado no puede 

continuar con sus pecados.  
 
Si alguien que dice haber sido salvado permanece por decisión en sus pecados se está 
engañando, no ha sido perdonado se va condenar!!  
 
Pregunto: ¿hay algún pecado que usted no quiera abandonar? La mentira, el chisme, la falta de 
honestidad, no ser fiel a Dios con los diezmos y ofrendas, no quiere sujetarse a la autoridad, no 
quiere dejar la fornicación... Cualquier pecado por el que tomemos la decisión de seguirlo 
cometiendo, es muestra de no haber recibido la salvación! 
 
Una cosa es desear salir de un pecado y creer que no se puede...  Pero otra muy diferente es no 
desear salir del pecado. La escritura afirma: 
 

1 Juan 3.8–9 El que practica el pecado es del diablo; porque el diablo peca desde el principio. Para esto 
apareció el Hijo de Dios, para deshacer las obras del diablo. 9Todo aquel que es nacido de Dios, no practica el 
pecado, porque la simiente de Dios permanece en él; y no puede pecar, porque es nacido de Dios.  
 
Pero es tan grande el amor de Dios por nosotros qué para que aceptemos su perdón y para 
que aceptemos ser limpiados del pecado, Dios está dispuesto a hacer lo que sea necesario,  
 
 
El haber aceptado el perdón de pecados que nos permitirá vivir en la presencia de Dios será algo 
que creo que sólo apreciaremos verdaderamente cuando podamos ver el infierno desde cielo! 
 
El hombre rico de la parábola entendió su desgracia cuando desde el infierno puedo ver el cielo... No 
es una forma buena entender la verdad, es mejor poder ver desde el cielo, el infierno, que desde 
el infierno del cielo. 
 
 
Pero el ser liberados de la maldad del pecado, si es algo que podemos experimentar desde 
ahora... La escritura nos cuenta de alguien que creía que Dios era bueno, pero a pesar de eso su 
realidad era: 
 

Salmo 73.21–22   Se llenó de amargura mi alma, Y en mi corazón sentía punzadas.22 Tan torpe era yo, que no 
entendía; Era como una bestia delante de ti.  
 
Por supuesto que Dios es bueno, es justo, es perfecto, es poderoso... Pero SI es nuestro Salvador 
entonces a través de su soberanía, a través del control absoluto que tiene todas las cosas a nuestro 
alrededor, él insistirá en sacar la maldad de nuestro corazón para que no pequemos más. 
 
Pero tan torpe, tan bestia, tan burro puede ser el hombre que no reconoce que es pecador, 
que no reconoce que necesita ser salvado de su maldad...  
 
Que en lugar de sujetarse al trato de Dios y recibir la sanidad a través de la obediencia en medio de 
las circunstancias...  Se agarra a pelear contra los hombres, contra las bestias, contra la 
naturaleza, dando como resultado que se llene de amargura su alma... 
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¿Cuántos de ustedes en lugar de experimentar el gozo y la paz que da el ser tratado y sanado 
de la maldad... Han menospreciado la salvación y an colocado sus ojos en las personas y en 

circunstancias, y están cada vez más llenos de amargura... 
 
 
La amargura de una persona es su infierno en la tierra... Una persona amargada tiene lista de 
enemigos, tiene lista de los que le caen gordo, tiene lista de las personas que no va a amar, tiene 
lista de las personas que no va a perdonar, tiene lista de las personas que no va ayudar, tiene lista 
de las personas con las que no se va a relacionar...  
 
Es decir una persona amargada sin entenderlo por su incredulidad y su menosprecio a la salvación 
se está cocinando en su propio infierno... Y cuando el calor sube, explotan con ira, con rabia, con 
malas palabras.... Cumpliéndose simplemente aquello de que lo que hay en el corazón es lo que se 
manifiesta por su boca. 
 
A las personas amargadas la felicidad de los que no ama, los amarga todavía más... Los haces sufrir 
la felicidad de otros, el éxito de otros, si las personas son amadas estas personas sufren, si 
consiguen un buen marido o una esposa tiene que encontrarle peros,... 
 
Algo muy tremendo en las personas amargadas, es que no entienden que de esa amargura la 
única culpable es ella misma...  pero como engañadas por Satanás están convencidas que sus 
amargura es por el "Mal trato" que les han dado, por eso mismo no pueden salir de su amargura.  
 
Pero la escritura dice: 
 

Jeremías 4.18 Tu camino y tus obras te hicieron esto; esta es tu maldad, por lo cual amargura penetrará hasta 
tu corazón.  
 
Por esto si hay amargura en tu corazón... Ojo que es amargura no te termine llevando al infierno, 
pero no solo debes cuidarte de tu amargura Sino que tienes que tener mucho cuidado con la 
amargura de los demás porque es altamente contagiosa. 
 
(Haga fila en un banco, o en una EPS,  o en la iglesia y quejese... Y verás como la amargura que hay 
en los corazones sale a la luz... Con el propósito de reforzar en todos la amargura. 
 
Es por esto que la advertencia contra la amarra cura que sienten los que no parecía ni entienden la 
salvación es muy seria. La escritura dice: 
 

Hebreos 12.15–17 Mirad bien, no sea que alguno deje de alcanzar la gracia de Dios; que brotando alguna raíz 
de amargura, os estorbe, y por ella muchos sean contaminados; 16no sea que haya algún fornicario, o profano, 
como Esaú, que por una sola comida vendió su primogenitura. 17Porque ya sabéis que aun después, deseando 
heredar la bendición, fue desechado, y no hubo oportunidad para el arrepentimiento, aunque la procuró con 
lágrimas.  
 
El texto comienza diciendo "Mirad bien"   dando a entender que es algo que parece que no está 
presente, pero que cuando usted mira bien, allí está. 
 
Esa amargura hace que se pierda la gracia de Dios... Y puede llevar a que otros muchos se 
contaminen y se pierdan de la gracia de Dios, y terminen haciendo negocios espirituales malos que 
los lleven a perder enormes bendiciones, que luego por más de que lloren y supliquén no las 
obtendrán. 
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Llevo ya casi 40 años de vida cristiana,  pero no soy la persona que soy solo por el buen 

trato que he recibido...... 
 
A veces cuando cuento estas cosas la gente piensa que debo ser un resentido, un amargado... Pero 
que equivocados están. 
 
Dios sabe, y mi mujer, y mis hijos también... Que todas esas cosas las recibo como el amor de 
Dios que quiere sacar el pecado de mi vida... Y Dios y mi familia saben que he sido 
transformado, gracias a no ignorar que soy un pecador que necesito ser tratado por Dios mi 
salvador. 
 
Por supuesto Dios no ha terminado conmigo y seguirá usando creyentes o incrédulos, amigos y 
enemigos para sacar la maldad de mi corazón...  Para que yo siga creciendo en salvación. 
 
Y para que oremos déjeme decirle que...  Si usted no acepta vivir de la misma manera, si no 
entiende que el pecado de los demás no es su problema sino  la forma en que Dios lo quiere 
bendecir... entonces sera un pobre amargado... Que posiblemente ni siquiera se salve... perdiéndose 
el amor de Dios por  la eternidad. 
 
Oremos... 


